







latar belakang masyarakat desa yang identik dengan ikatan norma-norma yang ada dalam masyarakatnya. Hal itu bisa saja luntur ketika ia para kaum urban dihadapkan dengan gemerlap kehidupan di kota yang “*glamour*”, komsumerisme, pergaulan bebas dan hedonisme.

Dilihat dari kaum urban yang ada di Kelurahan Kedungdoro Surabaya, perbedaan itu muncul ketika disaat tingkat perekonomiannya meningkat dan kemungkinan lebih banyak mereka gunakan uangnya untuk kebutuhan sekundernya demi menunjang kehidupan sehari-harinya dikota. Berbeda saat mereka didesa bagaimana mereka lebih mendahulukan kebutuhan primernya dan menyisihkan sebagian untuk kebutuhan sekundernya.

Dengan alasan mereka menetap lama di kota tentunya ditunjang penghasilan mereka yang lebih banyak ataupun meningkat dari sebelumnya. Dapat juga dikatakan bahwa pendapatan yang mereka dapatkan lebih banyak di keluarkan untuk kebutuhan tersiernya ketimbang kebutuhan primernya, dengan alasan untuk menunjang kebutuhan hidupnya saat mereka tinggal di Kota. dari situ terlihat bagaimana tujuan kaum urban yang awalnya berurbanisasi untuk meningkatkan tingkat perekonomiannya yang ada didesa tidak semuanya bisa terealisasikan.

Dengan begitu dapat dikatakan bahwa gaya hidup merupakan suatu hal yang tidak bisa dipandang sebelah mata, dengan memilih gaya hidup yang baik juga akan menentukan masa depan yang lebih baik. Seperti yang sudah dibahas bagaimana kesejahteraan dikota menyimpan banyak persoalan bagi

kehidupan di masyarakat, namun berbanding terbalik jika kita lihat dari kebiasaan kaum urban sebelum bertempat tinggal di desa. Dengan pergaulan yang salah maka akan menjadikan jurang permasalahan tersendiri bagi kaum urban yang bertempat tinggal di kota hal itu dikarenakan dari kebiasaan sehari-hari masyarakat desa yang didominasi oleh norma-norma yang berlaku di masyarakat.

Tak terlepas dengan gaya hidup, dimana lokasi Kelurahan Kedungdoro Surabaya yang letaknya sangat dekat dengan berbagai macam bentuk fasilitas hiburan dengan aktivitas yang cukup padat. Maka banyak juga kita jumpai masyarakat yang Hedonis, konsumerisme, dan pergaulan bebas. Hal itulah yang menjadikan semakin dinamis perubahan gaya hidup masyarakatnya, misalnya hedonisme yang bisa dikatakan mementingkan kepentingan duniawi, dimana masyarakatnya sangat terpacu dengan permasalahan dunia dan mereka anggap semua bisa dibeli dengan uang atau yang sering disebut orang Jawa "*kedonyan*". Hedonisme erat kaitanya dengan konsumerisme yaitu ke tidak terkontrolnya pola konsumsi. Tidak sampai disitu modernisasi juga mempunyai dampak lain diantaranya penyimpangan sosial yang meliputi : kenakalan remaja dan kriminalitas.

Dengan letaknya yang berada di tengah kota Surabaya tentunya dapat mempermudah dan membantu masyarakatnya memenuhi kebutuhan hidup sehari-harinya. Dengan begitu saya mengambil data untuk penelitian saya yang meneliti gaya hidup kaum urban khususnya bagi kaum urban yang bertempat tinggal di Kelurahan Kedungdoro Surabaya. Sebagaimana





















